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令和６年１月２６日 発行：座間市立東中学校 校長 大沢奈緒美 
 

学校便り（HIGASHI TIME）は、本校ホームページにカラーにて掲載しています。 

 

 令和６年を迎えました。新年早々、「おめでとうございます」ということばを発することが憚られ 

るような、石川県能登地方を震源とする震度７の巨大地震が発生しました。そこで、始業式では、司 

会の生徒会本部役員の声かけにより黙とうを行いました。保護者の皆様におかれましては、お知り合

いに被害にあわれた方は、いらっしゃいませんでしたか？ 

 本校でも、被害にあわれた方々の一日も早い 

復興を願い、福祉広報常任委員が中心となって 

募金活動が行われました。 

 集まった寄付金￥６２，２１８は、赤十字に 

送金します。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ［生徒会長 ２年 佐々木 ゆず葉］ 

最初に、様々な方のご協力があったお

かげで生徒会長という貴重な体験をさせ

ていただけることになりましたことに感

謝を伝えたいです。ありがとうございま

す。これからの活動を通して生徒会本部

の公約を少しでも実現し、自分の気持ち

をより伝えやすい学校にできるよう精一

杯頑張っていきたいと思います。私を含

め７人と共に皆さんを下から支え、役に

たてるよう私たちの最大限を尽くしてい

きます。これから本部として頑張ります

ので一年間よろしくお願いいたします。 

 

  ［生徒会副会長 ２年 石田 詞与］ 

まずは、１２月に行われた生徒会選挙での

ご協力ありがとうございました。去年に続き

本部役員を務めることができてとても嬉しく

思っています。今後の活動では７人それぞれ

の公約実現に向けて動いていきます。生徒

が意見を出しやすく、その意見が尊重される

ようになるために、本部の６人と協力したり

私自身様々な挑戦をしたりしていきたいで

す。 慣れないことも多いですが、会長を支

えて少しでも皆さんの役にたてるように努力

します。１年間よろしくお願いします。 

 ［生徒会書記 ２年 茂木 智也］ 

 私は、書記としての業務はもちろん、日々東中学校のために全

力を尽くしていきます。それと一緒に自分の公約である「意見を

出し合える環境を作る」の達成を目指します。 

 そのためには、アンケートをとるなど、様々な工夫をしていきた

いと思っています。そのうえで、皆さんの力をお借りすることが

あると思います。その時は、ご協力よろしくお願いします。余談

になりますが、私は人前で話す時によく噛んでしまうので、生徒

会本部を務めることを機に噛まずに話せるようになりたいと思っ

ています。あらためまして１年間生徒会本部として精一杯頑張っ

ていきますので、どうぞよろしくお願いします。 

[生徒会会計 ２年 桒原 璃子] 

 初めに、昨年の生徒会活動へのご協力ありがとうございまし

た。おかげで公約実現につなげることができました。今年も公約

実現や良い学校にしていくために、様々なことに取り組んでい

きたいと思います。 

会計の仕事は、昨年度からの引き続きになりますので、経験

を生かし、新生徒会本部で東中学校をよりよい学校にしていき

ます。これからの１年間よろしくお願いします。 

【新生徒会本部役員】  

（後列左から）茂木さん、桒原さん、佐々木さん、石田さん 

（前列左から）掛林さん、華山さん、伊藤さん 

新たな力に期待しています。よろしくお願いします！ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月行事予定表 （最終下校 １７：００） 

１日 木 （開校記念日） 拡大評議会【５校時まで】 

２日 金 常任委員会 【５校時まで】 

３日 土 PTA役員・運営委員会・選考委員会 

５日 月 【諸活動停止】 

６日 火 市内支援級卒業を祝う会（市民体育館） 

８日 木 清掃なし 

９日 金 ３年半日日課（進路業務） 

小学６年生一日入学 

１０日 土 私立高校一般受験 

１２日 月 建国記念の日振替休日 

１３日 火 １，２年合同朝会 

【学年末試験１週間前諸活動停止開始】 

１４日 水 公立高校学力検査【３学年朝学活後下校】 

１５日 木 公立高校学力・特色検査【３学年朝学活後下校】 

１９日 月 登校指導 清掃あり  

２０日 火 学年末試験（技家・国・美） 

２１日 水 学年末試験（数・音・理） 

２２日 木 学年末試験（英・保体・社）下校指導 

２３日 金 天皇誕生日 

２６日 月 ３年薬物乱用防止教室【３年特別日課開始】 

２７日 火 １，２年保護者会 

２８日 水 東級卒業遠足 評議会・常任委員会 

【５校時まで】公立高校合格発表 

２９日 木 １年学習診断テスト 清掃なし 

編集後記 物価の高騰により、様々なも

のが値上がりをしています。値段は変わ

らなくても一回りコンパクトになった商

品もありました。そんな中で、給食弁当に

ついては値段が据え置きの２７０円で美

味しく食べることができています。それ

には、市が国からの補助金を充ててくれ

ていることを知りました。子どもたちの

健康を維持するには「食」は欠かせませ 

ん。改めて給食弁当の

ありがたさを感じてい

ます。まだ、試されて

いない方は、市 HPを 

ご参照ください。 

 

 

 ［生徒会書記 １年 伊藤 拓海］ 

最初に僕の選挙活動を応援してくださった方、本当にあり

がとうございました。たくさんの人の協力のおかげで生徒会本

部役員になることができました。僕は東中学校を秩序のある学

校にするために、時厳違反を減らすことが重要だと考えまし

た。そこで、僕は「各フロアの西階段、東階段の前に時計を設

置する」「福祉広報常任委員と連携する」の２つの公約を実現

させ、「時厳違反が減ったらいいな。」と思います。公約の実現

だけではなく、行事での活動にも力を入れて、皆さんの行事が

思い出に残るより良い行事になるように精一杯努力していき

たいです。また、前期学級委員会で書記を務めた経験を生か

した活動をしていきたいと思います。 

皆さまに迷惑をかけてしまうときがあるかもしれませんが、

責任をもって活動して公約を実現させていきたいです。１年間

よろしくお願いします。 

［生徒会会計 1年 掛林 陽歩］ 

 私は、入学当初から生徒会に興味をもっており、無事に今回の選挙で当選したことを嬉しく思っています。

何回も言っていますが、私の選挙活動に協力、応援、投票してくださった方々、本当にありがとうございまし

た。私は、これから生徒会本部役員として東中学校の代表、顔となるように一生懸命尽くしていきます。その

ために、全校の皆さんにも力を借りることがあるかもしれませんが、その時はアドバイス等をくれるととてもあ

りがたいです。これから、皆さんの期待に応えられるように頑張っていきますので応援と共に１年間よろしくお

願いいたします。 

 

[生徒会副会長 １年 華山 彩結] 

 はじめに、選挙活動にご協力してくださっ

た皆さん、ありがとうございました。皆さん

の期待に応えられるよう尽力いたします。 

 さて、私は生徒会の任期のなかで特に力

を入れていきたいことが２つあります。 

 １つ目は公約の実現です。私が公約に挙

げた SDG’ｓ活動、自習室の開設するこ

と。２つ目は、東中学校の課題と向き合い、

改善に向けた取組を考えて皆さんが過ご

しやすいと思える学校をつくっていくことで

す。もちろん今挙げた２つ以外の生徒会活

動にも責任をもって取組んでいきます。 

 まだまだ未熟者ではありますが、私なり

に努力していきます。 

★★東中生大活躍★★ 

１２月２６日「東原共同住宅」にお住ま

いの方を対象に「安心して使うための

LINE＠講座」が開かれました。そこに、本

校生徒１２名がボランティアとして参加

をし、スマートフォン 

の機能など、使 

い方についてサ 

ポートをしまし 

た。 

参加された住民の方々は、大変喜んで

くださいました。 

 

 

６日～９日 

おはボラ 


